

Moderno equipo donó el gobierno de Alemania Federal

El Decano Interventor de la Facultad de Agronomía Ing. Agr. Daniel H. Faggi, junto al Embajador de la República Federal Alemana, Dr. Johannes Marré, observan el moderno equipo para el Laboratorio de Fisiología Animal.



Un moderno laboratorio destinado a la evaluación de la fertilidad de los animales de granja fue inaugurado en la Estación Experimental "Alejandro Backhaus" de la Facultad de Agronomía.

En la oportunidad, el Embajador de la República Federal Alemana, Sr. Johannes Marré hizo entrega al Decano de la Facultad de Agronomía Ing. Agr. Daniel H. Faggi de la donación de los equipos necesarios para la instalación del aludido laboratorio de Fisiología Animal. Se trata de un aporte de la Fundación "Alexander Von Humboldt", que consta de un microscopio de investigación con platina calentable, un equipo de contraste de fase, un microtono de deslizamiento, una balanza de análisis, estufas de incubación, así como centrifugas requeridas para los trabajos a desarrollar en él.

Estos equipos harán posible el análisis de reproducción y fertilidad de animales domésticos y permitirán estudios referentes al ciclo estral, de suinos, ovinos y bovinos, al tiempo que desarrollar métodos de diagnóstico de gestación que en un futuro próximo representarán un gran respaldo y servicio a productores y cabañeros. También se impulsarán nuevas técnicas de evaluación de fertilidad de machos, mediante el control de la calidad del semen, factor de indudable apoyo al sector criador.

Además del Embajador Marré y del Decano Ing. Faggi, asistieron al acto, el Agregado Cultural y de Prensa alemán Dr. Smidt, el representante de FAO Ing. Agr. Ricardo Islas, y miembros de las Cátedras nucleadas en el Departamento de Producción Animal de la Facultad de Agronomía, y el Jefe del Laboratorio de Fisiología Animal, Dr. Wolfgang Branscheid, perteneciente al cuerpo técnico de la Facultad y que se encuentra en nuestro país por intermedio de un programa del Gobierno alemán.

Durante la ceremonia, el Decano Ing. Agr. Daniel H. Faggi, manifestó entre otros conceptos que "es para la Facultad de Agronomía un gran honor poder contar con este moderno laboratorio, que redundará en un enorme impulso a sus tareas de investigación y docencia" para luego referirse a los esfuerzos del Dr. Branscheid, "que llegó hace dos años al país y ha prestado una valiosa colaboración merced a la cual la Facultad cuenta hoy con este laboratorio". Agradeció finalmente la donación del Gobierno alemán.



El Embajador de la RFA Sr. Johannes Marré, en momentos en que se dirigió a los presentes en el acto de entrega del moderno equipo.

De inmediato, el Embajador Marré recordó el importante papel de la agropecuaria en el marco de la economía nacional, y añadió que "es nuestra filosofía ayudar al desarrollo a través de la tecnología, más que por la asistencia financiera y es coincidente con esa filosofía que realizamos esta donación".

Por último el Dr. Branscheid junto a los Dres. Sánchez Abal y Rusiñol —contrapartida nacional que tomará la Dirección del Laboratorio una vez transcurrida la permanencia del profesional alemán en nuestro medio— estableció la prosecución así como la iniciación de otros trabajos de investigación tendientes al diagnóstico temprano de preñez y determinación de calidad del semen a través de métodos histológicos e histoquímicos que auguramos muy pronto prestarán un valioso servicio a criadores de suinos, ovinos y bovinos.